

Femxa traslada su sede central a San Roque

- **La apertura de las nuevas oficinas representa una inversión en el tejido empresarial local; contribuyendo con su desarrollo económico, creando empleo y promoviendo la capacitación y el desarrollo de talento en y desde la ciudad.**
- **Aprovechando la ocasión han presentado públicamente al nuevo equipo de Primera Nacional del Celta de Baloncesto femenino que, desde esta temporada, lleva su nombre, el Femxa Celta UVigo.**

18 de abril 2024- Femxa ha inaugurado sus nuevas oficinas en San Roque (Vigo) en un acto llevado a cabo en sus instalaciones el 18 de abril. El nuevo centro se convertirá en la sede central del grupo empresarial desde donde darán soporte a los 15 centros de formación propios acreditados por el Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes, y a los más de 135 centros de formación asociados repartidos por todo el territorio nacional para la impartición de Formación Profesional para el Empleo.

Patricia García, presidenta institucional de Femxa durante el acto ha destacado que *«esto se trata de una vuelta a nuestros orígenes, ya que estas eran nuestras oficinas inicialmente, hace este año 25 años. Desde entonces hemos crecido mucho, y nuestra ‘casa’ debía ir de la mano con esa evolución, por eso se han renovado completamente adaptándose a las nuevas necesidades de la empresa y de la plantilla»*.

La apertura de estas nuevas oficinas representa una inversión en el tejido empresarial local; contribuyendo con su desarrollo económico, creando empleo y promoviendo la capacitación y el desarrollo de talento en y desde la ciudad. La nueva sede central de la compañía se suma a los otros dos centros con los que Femxa cuenta en Vigo, ubicados en Travesía de Vigo y Gregorio Espino.

Femxa aprovechó la ocasión para presentar públicamente el nuevo equipo de Primera Nacional del Celta de Baloncesto femenino que, desde esta temporada, lleva su nombre, el Femxa Celta UVigo. Este nuevo apoyo se enmarca en el compromiso de responsabilidad social corporativa de la compañía, y se suma a la alianza establecida entre Femxa y el Celta Baloncesto para empoderar a mujeres y niñas, y visibilizar el deporte femenino. Femxa es empresa adherida al Pacto Mundial de la ONU. Con esta alianza refuerza su compromiso con la sociedad, la educación de calidad y la igualdad de oportunidades, objetivos de desarrollo sostenible marcados en la Agenda 2030.



Acerca de Femxa

Femxa es una entidad con 25 años de experiencia, especializada en consultoría y formación para el empleo dirigida a personas trabajadoras ocupadas y desempleadas, empresas, administración pública, asesorías, despachos profesionales, centros de formación y universidades. Su objetivo es incrementar la competitividad de las organizaciones, la empleabilidad y la cualificación profesional de las personas.

Cada año Femxa forma alrededor de 80.000 personas en España y más de 20.000 en Latinoamérica. A lo largo de su recorrido, en línea con su misión de acompañar a personas y organizaciones en su crecimiento personal y profesional, la compañía ha impartido formación a más de 850.000 personas, a través de 22.000 cursos presenciales y más de 19 millones de horas de formación online con metodología propia.

Además, Femxa es pionera en la implementación de la metodología e-learning en España y cuenta con un área especializada en ayudar a grandes y pequeñas empresas a digitalizar sus procesos formativos, creando experiencias de aprendizaje a medida que cambian la cultura empresarial y conectan a las organizaciones con sus equipos. Hoy en día, Femxa desarrolla soluciones de aprendizaje para entidades y universidades de España y Latinoamérica como Bosch, Applus, Grupo Pascual, Bayer, Sanofi, Walmart, Bridgestone, Grupo Bimbo, Nestlé, Grupo Salinas o Universidad La Salle, entre otras.

Asimismo, la compañía promueve y participa en proyectos formativos internacionales, financiados con fondos provenientes de la Unión Europea y en consorcio con entidades educativas y sociales líderes en Europa, con el objetivo de mejorar la calidad de la educación a través de la innovación y el intercambio de conocimientos.

Tras la marca Femxa se encuentra un equipo de más de 500 profesionales que aportan talento y pasión a cada proyecto formativo, dispuestos a ofrecer el mejor servicio para mejorar las oportunidades laborales de las personas.

Para más información:

Sira March – Comunicación Corporativa

Teléfono: 986 493 464

Email: smarch@femxa.com